

## Freizeit

Scharboys Woldblatt

# Eine volle Hütte beim ersten Boule-Streich

### Teilnehmerrekord zum Auftakt der Boule-Serie in Wiedensahl / Spieler kommen aus der gesamten Umgebung

WIEDENSAHL/LANDKREIS los. Zehn Spieler gewannen alle drei Partien und erhielten so einen Geldpreis. Steger wurde Bernd Lalla (Letter), der zweimal 13:0 gewann und im letzten Spiel „immerhin“ drei Punkte an seine Gegner abgab. Nicht weniger beeindruckend war der Auftritt der Zweitplatzierten, Martina Vogt (Bad Nenndorf). Sie blieb nur zwei Differenzpunkte hinter dem Ersten zurück. Das Treppchen komplettierten Frank Schikore (Krankenhausen) und Klaus Weibenburg (Luhden) als Gemein-same Dritte. Außerdem ungenannt: Susanne Klingemann

(Wolpinghausen), Sati Albayrak (Hannover), Uwe Heske (Rehren) sowie die Wiedensahler Barbara Sölter, Klaus Sölter und Michael Sendler. Die Sieben Streiche pausieren am kommenden Wochenende. Weiter geht es am Sonntag, den 26. Januar, wieder ab 10 Uhr im Wiedensahler Boulepark. Foto: bb



„Die sieben Streiche“ beginnen gleich mit einer Rekordbeteiligung.